

校長室だより

第27号 令和7年12月16日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



4年 スケート教室

12月9日（火）4年生はスケート教室に参加しました。江戸川区には江戸川区スポーツランドのスケートリンクがあるため、区の行事で4年生が体験します。ほとんどの子は初めてでしたが、何人かは経験者でスクールに入っていた子もいました。

3名のインストラクターさんが丁寧に少しずつ教えてくれたので、子どもたちはグングン上達し、最後には多くの子が楽しそうに滑っていました。

怪我無く、安全に楽しみ、「また来たい！」と口々に言っていました。



イングリッシュキャラバン

12月10日（水）4～6年生が、都の「外国語に触れる機会の創出」事業の「イングリッシュキャラバン」を体験しました。日本在住の外国籍のゲストが来校し、子どもたちにネイティブな英語でゲームをしてくれました。今年は「買い物ゲーム」説明もすべて英語です。買いたいものを決めたら、英語、ジェスチャー、笑顔で伝えて楽しみました。



煙避難の訓練



12月12日（金）の避難訓練は、地震の後に出火したという想定で行いました。消防署の方に煙ハウスを設置していただき、5、6年生が実際に避難の体験をしました。

煙ハウスの中は、人体に無害な甘い香りの煙で真っ白、前が見えない状況で先に進みます。「煙が甘かった」と言っていた子は、火事であれば熱い煙を吸い込んだことになります。命を守るために口を押える大切さを学びました。